



AquaChile puso fin a la producción en lagos

Tal como informamos hace unos días, nuestra compañía puso fin a la producción de salmón en los lagos de Chile. La salida se concretó la tercera semana de mayo de este año, luego del despacho del último pez y cierre de todas sus operaciones. Revisa la galería de fotos del evento realizado en Puerto Varas para oficializar esta medida y que contó con la presencia de autoridades y comunidades.

[Ver más](#)



AquaChile inauguró dos pontones en mayo

En mayo nuestra compañía inauguró dos pontones: Fiordos 65 y Fiordos 66, ambos en el Astillero Detriot, Chingulhue Puerto Montt, y cuyas ceremonias fueron realizadas por el diácono César Meza.

[Ver más](#)



XX Feria Científica del Colegio María Mazzarello

Con la participación de 16 colegios pertenecientes a las ciudades de Punta Arenas, Porvenir y Puerto Natales, con un total de 42 proyectos realizados por 84 alumnos y sus respectivos profesores asesores, ésta es una de las 3 ferias científicas más importantes de la región, a nivel escolar.

[Ver más](#)



Carnaval Aniversario 108 de la ciudad de Puerto Natales

El pasado 18 de mayo se realizó en la ciudad de Puerto Natales (Magallanes) el Carnaval de Aniversario de la ciudad.

[Ver Más](#)



AquaChile participa en actividades del mes del mar

Esta actividad corresponde a una donación en premios para el "6º Concurso de Pintura" escolar, organizado por la Capitanía de Puerto de Quellón, en el marco de las actividades de Commemoración del 140 Aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, mes del mar.

[Ver más](#)



Alcalde de Quellón visita escuela de tenis

Recientemente el alcalde de Quellón, Cristián Ojeda, visitó la escuela de tenis de la comuna para saludar y animar a los niños y niñas que asisten a las clases de tenis.

[Ver más](#)